

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyusun skripsi ini dengan segala pertolongan-Nya. Shalawat dan salam juga peneliti ucapkan kepada Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada program studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Hubungan Pemahaman Tentang Keberagaman dengan Toleransi Sosial Siswa (Studi di SMP Corpatarin Utama).

Dalam proses penyusunan skripsi ini peneliti mendapatkan banyak bantuan dari semua pihak sehingga dapat terselesaikan. Oleh karena ini penulis menyampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, terutama kedua orang tua Bapak Prawito dan Ibu Sulastri yang selalu memberikan dukungan, doa, nasihat serta motivasi kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dan meraih gelar S1. Kakak yang telah memberi dukungan, Yuke Nevia Putri Astuti dan Wisnu Fickriansyah, adik saya Fatria Ardika Pratama yang selalu mendoakan saya, serta keponakanku tercinta Adeeva Afhseen Mesya.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta, Dr. H. Suhadi, M.Si. Bapak Dr. Muhammad Japar, M.Si., selaku dosen pembimbing I dan Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial, universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan doa, saran, bimbingan, dukungan, semangat serta motivasi kepada penulis. Bapak Dr. Achmad Husen, M.Pd., selaku dosen pembimbing II dan dosen Program Studi PPKN, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan doa, saran, bimbingan, dukungan, semangat serta motivasi kepada penulis. Dr. Tjipto Sumadi, M.Si., M.Pd. selaku penguji ahli sidang skripsi. Seluruh

Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, terimakasih atas semua ilmu yang telah diberikan kepada peneliti selama menjadi mahasiswa PPKN FIS UNJ serta mas Fauzan yang telah membantu administrasi saya selama menjadi mahasiswa PPKN UNJ.

Terimakasih kepada Ibu Ade Aryani S.Ag selaku Kepala SMP dan Ibu Ristayanti Sitohang S.Pd selaku Wakil Kepala Corpatarin Utama Jakarta Timur. Ibu Maria Fitri Christina Octaviana Pasaribu S.Pd selaku Guru PPKn SMP Corpatarin Utama Jakarta Timur, Bapak dan Ibu Guru SMP Corpatarin Utama Jakarta Timur. Staff TU dan murid-murid kelas VII, VIII, dan IX yang telah mengizinkan serta membantu saya selama melakukan penelitian di SMP Corpatarin Utama Jakarta Timur.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman PPKn B 2015, khususnya Farrah Dewi Aldion, Ade Fitri Yuliyani, Rayi Irfanitami, Evi Luthfiah, Vanny Setiany yang telah memberikan dukungan, kebaikan hati, kesabaran, serta keceriaan yang membuat saya tersenyum. Kepada Adinda Fahriya, Amanah Tria Putri, Iswuri Nirmala Handayani, M. Ilham Khatami, Restu Sanubari, Aulia Dyah Yurisdika, Rian Rosita, Mareza, Revindra, Vara Aulia, dan Kurniawan Putra yang selalu memberikan semangat dalam suka maupun duka. Serta memberikan doa, bantuan sebaik mungkin kepada peneliti. Teruntuk Eka Sapta Agus Wibowo yang telah memberikan dukungan, saran serta doanya selama proses penyusunan Skripsi serta selalu mengingatkan saya untuk tidak menyerah. Terima kasih kepada seluruh mahasiswa Prodi PPKn 2015 atas segala bantuan, semangat, dukungan, doa, canda tawa, keceriaan dan kenangan indahny.

Terima kasih kepada Rini Putri Sinambela, Nur Alawiyah, Veronika Indah, dan Arrin Monica Pratiwi yang telah memberikan doa, dukungan, serta membantu selama proses penyusunan skripsi ini. Teruntuk Imas Listyningsih, Farras Salma, dan Hartinanda yang

memerikan dukungannya kepada saya. Dan Siti Fatimah Azzahra temanku yang slelau memberikan dukungan dari SMP hingga sekarang. Terima kasih kepada kak Dini Nur fadillah yang selalu ada selama penyusunan skripsi dan memberikan saran, bantuan serta dukungannya. Kak Achnesya Fitricanur, kak Intan Permata sari, kak Pravita Oktaviani dan kak Hanny Sugiharyani yang memberikan dukungan serta saran selama penyusunan skripsi.

Peneliti menyadari dalam skripsi ini tidaklah sempurna, masih terdapat banyak kekurangan baik dalam segi bahasa dan pengolahan maupun dalam penyusunan. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun demi mencapainya suatu kesempurnaan kelak. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pihak-pihak yang membacanya.

Jakarta, Juli 2019

Vega Febry Yanty